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 閉 会 挨 拶  

   座長 中村 信一 

 

本日も活発にご議論いただき、おのおのの立場から人材不足に関しての様々な御

意見、問題点を指摘いただきました。 

ぜひ北陸財務局様におかれましては、十分に皆さんからいただいた御意見を反映

させるように、今後ともよろしくお願いしたいと思います。 

私は個人的には、日本政策投資銀行様から御提案いただきました、資料２０ペー

ジにありますとおり、北陸は人手不足というより、もはや人手減少。人手は増えな

いものとして省力化投資を進め、付加価値を生み出す工程・分野に挑戦して、生産

性を図る必要があるということに関して、具体的に進めれば大変よいのではないか

と思う次第でございます。 

本日も活発な御意見をどうもありがとうございました。 

 

以上 


